



INSTITUT NATIONAL DE L'AUDIOVISUEL

Le Président

N° 305

PARIS, le 5 JUIL. 1972.

Monsieur,

C'est par hasard que l'on m'a communiqué le très bel article que vous avez bien voulu écrire sur la révolution parallèle.

Peu de ceux qui lui ont été consacrés ont fouillé autant son propos. Il est vrai qu'en Suisse on est plus capable qu'en France de comprendre l'esprit communautaire : ici, la préoccupation politique est toujours centralisatrice et finalement manichéenne.

C'est pourquoi ce livre n'a été bien reçu ni de la droite ni de la gauche, ni des meilleurs pédagogues institutionnels. Il a surtout été compris par les marginaux.

Je me rejouis d'autant plus qu'un journal important comme le vôtre lui ait fait grâce à vous un tel écho.

*très gentil grain, cher monsieur, à ma femme et à vous  
Pierre Emmanuel*

Pierre EMMANUEL  
de l'Académie française

Monsieur Pierre PERROUD  
Gazette de Lausanne

LAUSANNE - SUISSE